



Le dernier ouvrage de Gaston Kelman, met en lumière la vie de Ruben Um Nyobe, l'un des héros du nationalisme camerounais.

Gaston Kelman célèbre la vie de Ruben Um Nyobe dans son dernier livre intitulé "L'Immortel de Boumnyebel". Publié par l'éditeur camerounais Proximité, ce livre est présenté comme un dialogue d'outre-vie mettant en lumière l'un des premiers héros du nationalisme camerounais.

Le célèbre écrivain camerounais exprime son amour pour ses héros et sa passion pour la Renaissance des nations africaines, qui l'a récemment conduit vers une quête mémorielle pleine de sens.

En se penchant sur l'histoire nationale, Gaston Kelman s'est intéressé à des personnalités telles qu'Adolf Ngoosso Din, Martin Paul Samba et Oba'a Mbeti, avant de se focaliser sur Um Nyobe, le Mpondol.

La présence de l'auteur aux funérailles de Marie, l'une des veuves d'Um Nyobe, a également joué un rôle déterminant dans son choix d'écrire ce livre.

À l'âge de 70 ans, Gaston Kelman ajoute ainsi une nouvelle œuvre à sa bibliographie déjà riche, avec une séance de dédicace prévue pour le 5 décembre à Yaoundé.